
■人口 312,734人［７月末日現在（前年比＋124）］ ■火災件数 ７件［７月分（前年比−５）］ ■交通事故件数 962件［７月分］

９月上旬号広 報

本欄は広告であり、広告の内容に関する一切の責任は広告主に帰属します。
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皆さん、こんにちは！トッキーこと、
市長の田中俊行です。
今回は、工業用薬剤メーカーで

ある第一工業製薬㈱の新工場が霞
地区に完成したことをご紹介しま
す。
同社は、昭和13年から本市の第

２コンビナート（千歳町）で操業
を続ける老舗企業ですが、このた
び、新たに第３コンビナート（霞
一丁目）に電子材料関連製品やト
ンネル用凝固材等を製造するプラ
ントが建設されました。

この新工場は、生産だけではな
く、製品の研究開発とその実証工
場としての機能も兼ね備えた、い
わゆる「マザー工場」として操業
され、国内市場で優位性を持つ商
品の開発に始まり、海外展開も視
野に今後も設備投資が進められる
予定です。
見学用の通路もあり、市民の皆

さんが、モノづくりの現場を身近
に感じられる工夫もされています。
本市としましても、今回の立地

に向けて、企業立地促進条例によ
る支援を同社に働き掛けたり、円
滑な工場立地が進むよう、昨年１
月には企業立地協定を締結し、環

境保全や安全な操業に向けた取り
組みを支援したりしてきました。
今回の新工場立地が、地域経済

の活性化や雇用、税収増に大きく
寄与することを期待しています。

「第一工業製薬の新工場立地」

四日市市長
田中 俊行

竣工した第一工業製薬㈱四日市事業所霞工場

「ヨーロッパでシティープロモーション」

先日、ミラノ万博への本市の出展と合わせて、久
し振りにヨーロッパを訪問してきました。

ミラノ万博の会場では、『萬古焼の急須でかぶせ茶
を飲んで、心も体も健康に！』というキャッチフレ
ーズで、本市の四季折々の「食」や「文化」をＰＲし
ましたが、好評で相当な手応えを感じました。

また、フランス・ドイツでは、東京オリンピック
のキャンプ地を誘致するためのトップセールスや経
済や人の交流に関する情報収集を行いました。

全体を通じ
て、これから
の時代は、地
方自治体も国
際的な情報発
信力を高める
ことがいかに
重要か痛感し
ました。

急須と
かぶせ茶

ミラノの万博会場で
「かぶせ茶」をＰＲする市長

｢着信御礼！ケータイ大喜利｣の
公開収録について

このたび、ＮＨＫ総合テレビの人気番組「ケータイ
大喜利」の公開収録が、文化会館第１ホールで行わ
れました。

この番組は、全国からスマホやパソコンで、お題
にマッチしたユーモアあふれる投稿を募集し、今田
耕司さんらの司会者が優秀作を紹介する視聴者参加
型のバラエティ番組で、四日市市とＮＨＫが共同開催
し、四日市から全国に爆笑をお届けしました。

会場は超満員で、ケータイ大喜利やこにゅうどう
くんのラッピ
ングが施され
た列車を運行
した「あすな
ろう鉄道」な
ど、本市の魅
力も発信する
ことができま
した。会場で挨拶する市長


